

Brain Awareness Week Berlin

12. – 17. März 2018

Warum trifft mich der Schlag?
Kann man Bewusstsein erklären?
Wie sehen Neurone aus?

Unsere Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler klären auf. Die Brain Awareness Week ist eine internationale Kampagne, die über Fortschritte und Nutzen der Gehirnforschung informiert.

www.baw-berlin.de



Kino im Kopf

Programm (Auswahl):

12.–16. 3. 2018 | 10–15 Uhr | Servicepoint Schlaganfall | Ausstellung »The Beautiful Mind«
Großformatige beleuchtete Photographien gefärbter Neuronen aus verschiedenen Laboren der Welt

12. 3. 2018 | 20.30 Uhr | Buchhändlerkeller | Lesung »Ich glaub mich trifft der Schlag«,
Prof. Dr. U. Dirnagl und Dr. Jochen Müller

15. 3. 2018 | 19 Uhr | Humboldt Graduate School | Vortrag »Bewusstsein erklären: Wie geht das?«,
Prof. Dr. Wolfgang Prinz

15. 3. 2018 | 19 Uhr | Pop Science Café | Talk in English language (www.meetup.com/Pop-Science-Cafe),
please confirm the date

16. 3. 2018 | 10–11 Uhr | Medizinhistorisches Museum der Charité | Führung zum Thema Gehirn
für Schüler/innen

17. 3. 2018 | 13–18 Uhr | Max Delbrueck Centrum | 8th Annual German Neuro-Olympiade Regionals

Das vollständige, aktuelle Programm unter: www.baw-berlin.de

